

Con la presencia de conferencistas y expertos

Fashion Leader México concluyó con gran éxito su 4ª edición en WTC

*** *Los diseñadores presentaron sus propuestas de alta costura*

Fotos: Cortesía Fashion Leader México

Tuvieron que transcurrir 365 días para que se llevara a cabo la 4ª edición de Fashion Leader México, plataforma que impulsa a diseñadores emergentes en el logro de sus diseños para convertirse en una marca reconocida a nivel internacional.

Kateryna Olek, diseñadora ucraniana y fundadora del Fashion Leader México, en el primer día, fungió como presentadora del cóctel de bienvenida de este evento llevado a cabo en WTC, fue ponente y también se dio a la tarea de hacer lucir en la pasarela su colección de vestidos de novia. Destacó asimismo al

mostrar sus diseños de vestidos de noche de alta costura.

En la pasarela del segundo día de moda pudimos ver creaciones de grandes apasionadas y apasionados por la moda como Kateryna Olek, Mirza Villanueva, Clementina Saucedo, Alba Acosta, Guadalupe Ríos, Thomas Ventura, Alvin Alan, Sofía Villatoro

Fueron tres días en los que no solo se disfrutó del arte de alta costura y prendas para eventos especiales, así como observar lo más novedoso en propuestas de diseñadores de vestidos de noche, novia y lencería, sino que además de las pasarelas, los asistentes pudieron escuchar conferencias de vida motivacionales que inspiraban a los creadores

a seguir adelante a pesar de las dificultades surgidas. En el escenario se presentó el primer día de ponencias Kateryna Olek quien dio la bienvenida a Fashion Leader; la terapeuta Dessire Loyo con el tema transforma tus miedos en fuerza; el artista visual y director de Arte Capital Christian Borbolla: De invisible a imparable; el diseñador internacional Mitzy: Vestir a las estrellas; el experto en comunicación persuasiva y ventas Cuper David: La grandeza que vive en ti.

También se llevó a cabo la final de diseños convocada en Dressing The Dreams, academia digital de costura de Kateryna donde 200 diseñadores participaron para relizar su

mejor diseño y la prenda elegida ganó como premio presentar su diseño en la pasarela de Fashion Leader. Cabe mencionar que esta comunidad cuenta con más de mil alumnas de todo el mundo.

Para el tercer día de pasarela se pudo disfrutar de los diseños de Kateryna Olek, Kidzia de la Torre; Yudenis de León; Rosy Citalan; Julio César de la Cruz; Julieta Rega; Azharelle; Giannina Azar. En tanto, en las conferencias del último día estuvo el CEO de Fashion Leader, consultor de negocios y escritor Nicolás Robles; Dejar de trabajar, una estrategia de vida; la personal stylist Adriana Ruiz: Cómo hacer que tu imagen te ayude a vender más; el diseñador de moda Rafael Márquez:



Los asistentes pudieron escuchar conferencias de vida motivacionales que inspiraban a los creadores a seguir adelante.



Fashion Leader México, plataforma que impulsa a diseñadores emergentes en el logro de sus diseños para convertirse en una marca reconocida.



Fueron tres días en los que se disfrutó del arte de alta costura y prendas para eventos especiales.

Cómo mantener la chispa encendida en la moda; la actriz y conductora Claudia Lizaldi: Nunca es yo, siempre nosotros, crearemos tribus poderosas; Kateryna Olek; Cómo salir de las sombras y convertirte en una destacada diseñadora de moda; el experto en desarrollo personal y escritor Alex Gómez Medina: Eres lo que te permites ser.

En el panel de Marketing de influencer hicieron acto de presencia: Lety Camacho, CEO y creadora de campañas publicitarias; Katerina Mandrygina, periodista de viajes y cultura; los creadores de contenido Pawy e Ivannova,

así como la intérprete de música ranchera Nora Correa.

En tanto, el concierto de la moda estuvo a cargo de la soprano Irma Florez; al violín, Petrovich Nevelichkii; así como el cantante y compositor Cox.

Fashion Leader contó con la asistencia de diseñadores de países como República Dominicana, Perú, Colombia, Estados Unidos, Chile, Ecuador, España, Honduras, Uruguay y de la República mexicana.

La conducción general corrió a cargo de Thaydali Méndez y Jairo Zepeda quienes, por cierto, anunciaron que ya se está preparando el Fashion Leader 2025.